

Les pommes

- "Bonsoir à tous, asseyez-vous ! lance l'animateur,

Nous avons le plaisir d'accueillir ce soir, un nouveau membre qui s'appelle Ron."

- "Bonsoir Ron!", s'exclame l'assemblée

- Tu veux bien te présenter ?" continue l'infirmier

- "Je m'appelle Ron. Je suis ici depuis six mois. C'est Léon, qui m'a conseillé ce cercle de parole." Le jeune participant ferme les yeux, prend une grande inspiration et continue :

- "J'ai toujours pensé que venir sur cette terre serait la meilleure chose pour moi. On m'avait dit que la vie y était plus facile et que les gens étaient accueillants et bienveillants. Mais je me suis vite rendu compte que ce n'était pas le cas. La méchanceté flotte partout, surtout chez les petits d'hommes. Il y en a toujours un qui me regarde de travers et qui se moque de mon apparence. Il y a toujours quelqu'un pour demander "Et toi, tu viens d'où ?" Comme si ça changeait quelque chose. Je suis si fatigué de vivre ça que je passe tout mon temps ... jour et nuit... à manger des pommes ..."

Une murmur parcourt l'assemblée. Chacun reconnaît un bout de son parcours, de ses souffrances, de ses questionnements sans fin ...

- "Merci Ron. Quelqu'un d'autre ? Oui, Bill ?"

- "Bonsoir à tous, je m'appelle Bill et je viens de fêter mes deux ans d'abstinence, sans la moindre bouchée !"

Tout le monde applaudit avec enthousiasme et admiration. Tout sourire, Bill poursuit :

- "J'ai fait de grands progrès depuis mon arrivée sur Terre. Je ne m'approche plus du marché. Je n'ai plus de crises de manque. J'ai même arrêté le jus ! Et j'ai réussi à parler à une humaine... ma voisine... qui n'a qu'un bras... C'est peut-être pour ça qu'elle me comprend", s'esclaffe Bill en secouant ses six pattes.

Ron est impressionné. Il est envahi par ce sentiment de ne pas avoir le mode d'emploi des humains. Il ne pensait pas qu'on pouvait aussi bien s'acclimater. Les témoignages s'enchaînent, et bien qu'ils soient tous d'un monde différent, ils partagent les mêmes émotions. Tous sont étreints par la solitude, le découragement, l'isolement et l'envie de se perdre sous une montagne de ce fruit exotique si addictif. Il ne s'imaginait pas que venir d'ailleurs serait si compliqué. Sa planète n'est pourtant qu'à deux années lumière. Si proche et pourtant

Après la réunion, les adhérents continuent d'échanger devant un buffet bien garni. Ron, toujours fasciné, regarde ce qui se passe, ce qui se dit autour de lui. Il tente, du bout de ses

tentacules, de grignoter quelques biscuits, qui lui semblent si fades par rapport au fruit de ses désirs.

Léon l'interpelle et lui demande s'il reviendra. Derrière un timide sourire, Ron acquiesce. Il réalise que le chemin sera long mais qu'il n'est pas seul. S'il a fait tout ce trajet, de si loin, s'il a quitté les siens, il doit se battre pour vivre son rêve. En cet endroit, il a trouvé de l'aide et il sait qu'il reviendra dans ce groupe de soutien pour les extra-terrestres en détresse.

Elodie